

MITEINANDER IM GLAUBEN UNTERWEGS

Marienschwestern vom Karmel

Erfülltes Leben aus der Freundschaft mit dem lebendigen Gott

Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und in wem ich bleibe, der bringt reiche Frucht. Joh 15,5

Wir Marienschwestern vom Karmel sind ein apostolisch tätiger Zweig des Karmelordens mit Provinzen in Österreich und Bayern sowie einer Missionsstation in Uganda. Die Hingabe eines Menschen legte den Grundstein für unsere Ordensgemeinschaft: Schwester Theresia Böck feierte am 16. Februar 1860 ihre erste Profess. Seither sind etwa 800 Frauen ihrem Beispiel gefolgt und finden ihren persönlichen Weg der Nachfolge in der Karmelspiritualität. Wir versuchen, uns mit ganzer Hingabe auf unsere ganz persönliche Berufung einzulassen – im Vertrauen, dass Gott uns führt und begleitet.

Die Heiligen des Karmels, allen voran Teresa von Jesus und Johannes vom Kreuz, haben die Spiritualität unserer Gemeinschaft entscheidend geprägt. Nach ihrem Vorbild bemühen wir uns um ein Leben in der Gegenwart Gottes, das das stille Verweilen bei ihm mit dem Dienst an den Menschen verbindet. Elija, der geistliche Vater des Karmel, ist für uns richtungsweisend in seiner lebendigen Verbundenheit mit Gott, die Apostolat und Kontemplation in sich vereint. Wie Maria, die Mutter des Karmels ist und deren Namen wir tragen, möchten wir mit hörendem Herzen verfügbar sein für Gottes Willen und so immer mehr in unsere Berufung hineinwachsen.

Die freundschaftliche Beziehung mit Jesus Christus ist der tragende Grund für unser Leben, für unser Sein in Kirche und Welt: Er ist der Weinstock, wir sind die Reben.

Wenn wir aus der Verbindung mit Gott leben und uns ganz auf ihn ausrichten, werden wir fruchtbar für andere.

Dem Evangelium ein Gesicht geben

Gemäß unserem Sendungsauftrag möchten wir offen sein für die Nöte der Zeit. Gemeinsam mit unseren MitarbeiterInnen engagieren wir uns dort, wo Menschen uns brauchen – jede Schwester an ihrem Platz. Durch unser Da-Sein und Mit-Gehen soll für alle Menschen, denen wir begegnen, Gottes bedingungslose Liebe und Treue spürbar werden. Unser ganzes Sein soll auf Gott als Schöpfer und Quelle des Lebens verweisen. Gemeinsam mit allen Menschen, die Gott suchen, sind wir unterwegs in dem glaubenden Wissen um Gottes liebende Gegenwart.

Sr. M. Margret Grill

Generaloberin

Provinz Österreich mit Standorten in Uganda:

Provinz Österreich	
Mutterhaus der Marienschwestern vom Karmel Bad Müllacken 55 4101 Feldkirchen an der Donau www.marienschwestern.at	<ul style="list-style-type: none"> • Generalleitung und Konvent • Ordensausbildung • Pflege und Betreuung betagter Mit-schwestern • Spirituelles Gesundheitszentrum
Fachschulen der Marienschwestern vom Karmel Klein Erla 1, 4300 St. Valentin www.fachschulenerla.ac.at	<ul style="list-style-type: none"> • Schwesternkonvent • Fachschule für Sozialberufe (3 Jahre) • Höhere Lehranstalt für Sozialma-nagement (5 Jahre, Matura) • Schule für Sozialbetreuungsberufe <ul style="list-style-type: none"> • Diplomsozialbetreuerin Familienar-biet • Fachsozialbetreuerin Altenarbeit und Behindertenarbeit
Kneipp Traditionshaus Bad Müllacken 55, 4101 Feldkirchen www.kneippen.at	Fasten, bewusste Ernährung, Entgiften & Entschlacken 20m Betten
Kneipp Traditionshaus 4352 Kreuzen 106 www.kneippen.at	1. Zentrum für Traditionelle Europäische Medizin (TEM)
Haus der Achtsamkeit Fischereckstraße 23, 4645 Grünau/Almtal www.hausderachtsamkeit.com	Natur – Meditation – Fasten Ankommen und Aufbrechen, Suchen und Finden im Haus der Achtsamkeit.
Konvent St. Joseph, Kyengeza mit Aus-bildungshaus St. Maria P.O. Box 105, Mityana, UGANDA www.marienschwestern.at	Unser Reichtum sind die Menschen
Konvent Mizigo P.O.Box 342, Mityana, UGANDA www.marienschwestern.at	Bildungshaus der Diözese Kiyinda-Mityana

Provinz Bayern	
Provinzhaus „Theresienheim“ Landshuterstraße 32, 93047 Regensburg www.marienschwestern-v-karmel.de	Provinzleitung und Konvent
Theresien-Wohnheim Landshuterstraße 32, 93047 Regensburg www.marienschwestern-v-karmel.de	Appartementhaus für Studentinnen